



fiestas sierra

2017

29 y 30 de julio y
3, 4, 5 y 6 de agosto

EN HONOR A NUESTRO PATRÓN
SAN FRANCISCO JAVIER

saluda\\

ALCALDE DE TOBARRA

Pio Bernabéu Cañete\\

Queridos vecinos y amigos de Sierra:

Agradecer a la Comisión de Festejos, un año más, la invitación que me hace para dirigirme a todos en estos días tan importantes como son las fiestas de la pedanía de Sierra. Y, como no, agradecer a vuestro Pedáneo Javier Esparcia el gran trabajo que hace en nombre de toda la Pedanía. Es justo reconocérselo y así lo hago. Tenéis muchísima suerte de contar con una persona tan trabajadora y tenaz como él.

Sereis muchos, como otros años, los que disfrutaréis del verano y de las fiestas de Sierra. Los que estáis durante todo el año más los que se suman durante estos días a ver a sus seres queridos y a compartir momentos con familiares y amigos.

Valorar positivamente el esfuerzo y gran trabajo de la Asociación de Vecinos de Sierra. No sólo por el trabajo que realiza de cara a las fiestas de verano, ya que también está muy activa a lo largo del año. Felicitar a todas las personas que con ellos colaboran y animarlas a que así siga siendo.

Dá gusto contar con personas que trabajan y se esfuerzan tantísimo de manera desinteresada.



Nos tenéis a vuestra entera disposición, no hace falta que os lo diga. A mí como Alcalde así como a mis compañeros. Trabajamos por y para vosotros

Dias también para el recuerdo a aquellos que se fueron para siempre, cuyo recuerdo queda en nuestros corazones.

Que tengáis jornadas festivas y agradables en los días programados. Con vuestro permiso, desde estas líneas, invito a todos los tobarreños y resto de pedanías de Tobarra, y habitantes de la Comarca a venir a Sierra. ¡¡¡No se arrepentirán!!!.

Felices fiestas.

Viva vuestro patrón San Francisco Javier. ¡Viva Sierra!.

Pio Bernabéu Cañete.

saluda //

PEDANEIO DE SIERRA

Javier Esparcia Serrano //

Queridos vecinos y vecinas:

En este mi segundo año de mi responsabilidad como vuestro representante, me dirijo a vosotros con la misma ilusión o más que el año pasado, para felicitaros las fiestas y animaros a que las celebremos pasando unos días cargados de armonía y convivencia.

Nuestras fiestas patronales son una oportunidad magnífica para compartir con todos vosotros un programa de actos elaborado con un enorme cariño, gracias a todas las personas que forman esta comisión de fiestas. Para que todos vecinos y visitantes puedan disfrutar de verbenas, desfiles, gastronomía, así como compartir momentos entrañables por un pueblo que ama sus tradiciones.

Deseo que entre todos sepamos construir el mejor futuro para Sierra, disfrutando de un descanso merecido para disfrutar con familiares y amigos de todo lo que ofrecemos en nuestra programación festiva, y hacerlo con un respeto cívico ejemplar de todos hacia todas las personas que por ciertas circunstancias no puedan disfrutar de estos días de fiesta como les gustaría.



Hemos preparado los actos de estos días desde la participación y la ilusión, por ello no puedo tener más que palabras de agradecimiento para todos los que ponen su grano de arena para que esta pedanía, con menos de 200 habitantes tenga unas fiestas de primera.

Concluyo estas palabras, encomendado a San Francisco Javier que nos proteja, al igual que lo hicieron los que ya no están junto a nosotros, y hoy tenemos muy presente en nuestras memorias, y especialmente a nuestros queridos vecinos que hace unos días nos han dejado, permitirme enviar un especial saludo y ánimo para los vecinos del barrio de los Monjes, hay que seguir luchando y mirar hacia delante, a pesar de llevar un año complicado en este buen barrio.

¡¡¡Viva San Francisco Javier y viva Sierra!!!

Javier Esparcia Serrano

historia de Sierra\\

Un lugar donde festejar..

Hay ocasiones en las que paseamos por un lugar sin saber el porqué de su existencia, ignorando qué personas fueron decisivas para llevar a cabo dicho fin. Este puede ser el caso de nuestro parque para muchos de nosotros.

Nuestro parque encierra historias de reencuentros con amigos, familiares, vecinos y conocidos entre tantas y tantas noches de verbena. Pocas cosas reúnen a tantos vecinos como nuestras fiestas, en el que comer, bailar y conversar parece no tener fin.

En la década de los 60 muchos de nuestros vecinos tuvieron que marchar de la aldea en busca de un futuro, con el propósito de volver en vacaciones para visitar a los suyos. Es entonces cuando se empieza a notar mucho la falta de población, especialmente en invierno, haciendo que nuestras fiestas de invierno dejaran de ser lo que eran. Entre los lugares donde se celebraban estas fiestas estaban "El casino de Rafael", "El casino de Manolaca", "Bar El Gato" y "el Teleclub", entre otros, tantas veces amenizadas por el "Grupo Mochica". Ya a principios de los años 70 se deja de celebrar las fiestas de invierno en el casino de Rafael, haciendo que cada año se celebraran en diferente lugar. Así, la falta de un salón habitual unido al descenso de población hace que se empiece a barajar la posibilidad de realizar unas fiestas de verano.

La aldea ya contaba con un terreno adquirido por el Ayuntamiento de Tobarra con la finalidad de construir un recinto donde celebrar nuestras fiestas. Dicho terreno agrícola fue propiedad de dos familias muy queridas en la pedanía.

A principios de los años 60 en este terreno, siendo propiedad privada, se llegó a celebrar una corrida de toros, cercando el recinto con carros en la que toreó Julián "El Bolsaquines". Así, en los años 70, en aquel terreno sembrado unas veces de hortaliza y panizo, otras de almendro, se empezaría a realizar las primeras construcciones.

En aquellos años existía un grupo de hombres llamado "El Plantel", que a través de extensión agraria se reunían en "el Teleclub". El Padre Jose Oltra Vidal sería el que guiaría los pasos de este grupo para realizar las labores de arreglo y encementado del parque. Lo primero que se construyó fue el escenario y la pista de baile, celebrándose a mediados de los años 70 las primeras fiestas de verano, siendo pedáneo Juan Martínez Rubio. Es entonces cuando nace la primera comisión de fiestas de verano con la finalidad de ayuda y recaudación de dinero, para la realización de las fiestas. Como nota anecdótica, algunos vecinos aún recuerdan aquella cesta de navidad con la que se sufragaron las puertas de entrada a nuestro cementerio.

Mucho después, gracias a la unión de nuestros vecinos, se recuperan las fiestas de invierno, organizadas por La Asociación de Vecinos de Sierra.

Gracias a nuestros vecinos, pedáneos, miembros de las múltiples comisiones de festejos, además de tantas personas relevantes en nuestra historia, hoy en día podemos disfrutar de unas fiestas con gran afluencia, a la vez que reconocemos el esfuerzo de todo aquel que aporta lo mejor de sí mismo.

¡¡Viva Sierra, Viva San Francisco Javier!!

29/JULIO

sabado//

30/JULIO

domingo//

09:00 Ruta senderista descubriendo los alrededores de nuestra magnífica aldea. A cargo de nuestro vecino Toni Monreal.



09:30 Ruta en bicicleta y bici-almuerzo. Salida desde el Estanco de Sierra. Ruta de 10KM por los alrededores de la pedanía.



11:00 Campeonato de Ping-Pong en el parque de Sierra. Entrega de trofeos a los ganadores.

12:00 Tapeando por el parque. Disfruta de tu caña + tapa por tan solo 2€.

18:30 Campeonato de futbol y entrega de premios a los ganadores.



23:00 Fiesta remmember de los 80 y 90. A cargo de DJ Botis.

12:00 Tapeando por el parque. Disfruta de tu caña + tapa por tan solo 2€.

15:00 Comida popular: paella ofrecida por Café-bar Sierra.

19:00 Charla sobre la historia de Sierra, en el parque.



22:00 Noche de risas y bingo en el parque de Sierra. Premios para los ganadores de cada ronda.

Nota: la Comisión de Festejos de Sierra se reserva el derecho de añadir, modificar o eliminar cualquier actividad o actividades programada en este programa de fiestas.

3 AGOSTO

jueves //

17:00 Concurso de dominó, en la calle del parque.

18:00 Juegos de mesa tradicionales, tales como el parchis, dominó y diversos juegos de cartas. En el parque.

23:00 Pregón de inicio de fiestas 2017. Esta vez a cargo de nuestro vecino **Juan Francisco Alcaraz Moreno**, más conocido como "El Estanquero".



\\Pregón inicio de fiestas 2016, por D. Jose Luis Martinez.

00:00 Noche de verbena: amenizada por la gran orquesta "Luyser".



4 AGOSTO

viernes //

10:30 Juegos para niños a cargo de Rayuela, en la calle del parque.

12:00 Tapeando por el parque. Disfruta de tu caña + tapa por tan solo 2€.

19:00 Concurso de beber cerveza. Con obsequio cervecero al ganador o ganadora del concurso.

20:30 Suelta de toros en Sierra: 2 toros y 1 manso con recorrido desde el Barrio Los Monjes hasta la calle del parque. A cargo de A. C. Taurina Afición Isso.



21:30 Chorizada popular con chorizo a cascoporro como viene siendo ya tradición. Con una gran rifa.

22:00 Feria infantil en el parque.

00:00 Macrodisco Animal Party. 3 DJ's durante la noche, cañones de CO2 y confeti, percusión live, pulseras luminosas y regalos de CD's..

**ANIMAL
PARTY**

5 AGOSTO

sabado//

11:00 Ofrenda a nuestro patrón San Francisco Javier y a la Virgen de Fátima. A continuación emotivo acto hacia los ausentes.



12:00 Fiesta gallega del marisco y vino alvarino. Gambas, salpicón, mejillones, pulpo. Disfruta de tu caña y tapa en la barra.



16:00 Tarde de cocteles, acompañados de mojitos y margaritas, para calentar el cuerpo antes de las carrozas.



18:30 Concentración de carrozas en la Era Los Monjes.



19:00 Gran desfile de carrozas. Premios para las dos mejores de 100 y 50€. Acompañados de la batukada "Kapedum" y la charanga "Tal como suena".



22:00 Feria infantil, en la calle del parque.

23:00 Espectacular noche de verbena amenizada por el grupo "Siroko". Durante la noche gran rifa y concurso de baile.

¡Siguenos en Facebook y descarga nuestra app Sierra Informa para mantenerte informado de todo!

  Sierra Informa
@asocvecinos.sierra

6/AGOSTO

domingo//

07:00 Churros con chocolate para los más madrugadores (y trasnochadores).



19:00 Santa Misa ofrecida por el párroco de la localidad Padre José Oltra.



11:00 Tobogán gigante acuático de 100 metros de largo en la calle del parque. Durante toda la mañana fiesta del agua y de la espuma.



20:00 Solemne procesión en honor a nuestro patrón San Francisco Javier, acompañados por la banda Nuestra Señora del Dolor de Hellín.

Al termino de la procesión ágape en la puerta de la iglesia.



12:00 Caña + tapa en el parque.

14:30 Comida popular: arroz serrano en el parque ofrecido por la barra.



23:30 Revista cómico-musical con la televisiva Sandra Bruman, la canción española Adriana Maya, el arte y el humor de Lauremt y el arte del transformismo de Yeray.

¡FELICES FIESTAS DE SIERRA!